



# AMICALE DES RETRAITES DE BURES

Association n°3516 déclarée sous la loi 1901 - Siège Social : Mairie de Bures sur Yvette (91440)

Permanences Lundi et jeudi de 14h à 16h30 au Foyer G. Nicklès  
tél 01 69 29 93 67 - Site Internet : retraitesdebures.fr

## PROCES-VERBAL DE LA 37<sup>ème</sup> ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 29 JANVIER 2019

### 1. Accueil de bienvenue de la Présidente et ouverture de l'Assemblée Générale

La Présidente annonce qu'elle va commencer car Monsieur le Maire a un peu de retard, elle souhaite la bienvenue à tous et a le plaisir d'accueillir Madame Emmanuelle GILBERT, Maire adjointe déléguée aux solidarités et Monsieur Joël ROBICHON, Conseiller Municipal délégué aux Seniors et Anciens Combattants.

Elle nous informe que le nombre d'adhérents inscrits à ce jour est de 289. 109 adhérents sont présents dans la salle et 51 sont représentés, soit un total de 160 participants.

Elle déclare ouverte la 37<sup>ème</sup> Assemblée Générale de notre Amicale.

La Présidente a une pensée particulière pour les Amicalistes qui n'ont pu se déplacer en raison de difficultés de santé et leur souhaite un prompt rétablissement. Elle rend hommage aux amis actifs ou anciens adhérents qui nous ont quittés en 2018. Ce fut une année difficile à bien des égards et ils nous manquent déjà beaucoup.

### 2. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 23 janvier 2018

Il a été approuvé à l'unanimité par l'assemblée.

### 3. Rapport financier

Madame Jacqueline ROCHE annonce que son mandat se termine mais reste Amicaliste. Madame Lize VIOLATE insiste encore sur l'importance de respecter les dates de règlement afin de ne pas alourdir le travail de tous les intervenants. Les écritures sont régulièrement enregistrées, chaque fin de mois les comptes sont vérifiés. Au cours de l'année avec Jacqueline ROCHE, Madame Geneviève MONTREDON, notre contrôleur aux comptes, a procédé à la vérification de toutes les pièces justificatives ainsi que le bilan. Celui-ci et le compte de résultat vous ont été fournis le 15 janvier 2019. Au 31 décembre 2017, nous avons enregistré un résultat positif de 928,17 €. Pour ce dernier exercice l'excédent s'élève à 1743,53 € qui résulte du moindre coût prévu pour les 35 ans de l'Amicale et de la rigueur de gestion de tous les responsables d'activités qui calculent le juste prix demandé aux adhérents. Pour l'année 2018 il est demandé de bien vouloir approuver les comptes. Madame Lize VIOLATE adresse ses remerciements à Jacqueline ROCHE qui a travaillé durant une vingtaine d'années au sein du Conseil d'Administration et pendant une dizaine d'années comme trésorière principale et cela a toujours été avec compétence et efficacité. Avant de passer la parole à Madame Geneviève MONTREDON, elle tient à la remercier pour sa disponibilité et sa gentillesse.

Monsieur Michel MASSON est surpris des provisions qui sont faites pour le transfert à l'Espace Nicklès, « pourquoi la Mairie n'intervient pas dans le déménagement ? » Madame Lize VIOLATE précise que ces provisions ont été prévues pour faire face aux frais générés par le changement de nom, de logo, la révision des statuts et la refonte totale de la comptabilité avec remplacement du logiciel. Il y aura aussi des frais pour la réorganisation intérieure des activités afin que chacun trouve sa place dans les nouveaux locaux. En cas d'excédent, cela se retrouvera dans le résultat de 2019.

Le rapport est approuvé à l'unanimité.

#### 4. Rapport du vérificateur aux comptes

Madame Geneviève MONTREDON a procédé à la vérification des comptes au vu des documents qui lui ont été présentés. Les contrôles effectués par pointage lui ont permis de constater l'exactitude de la comptabilité. Les comptes reflètent fidèlement la situation financière, son travail de vérificatrice a été grandement facilité par la qualité du travail accompli par Jacqueline ROCHE et Lize VIOLATE.

Le maintien de la vérificatrice pour 2019 a été approuvé à l'unanimité.

Madame Suzanne BESNARD accueille Monsieur le Maire et le remercie de sa présence.

#### 5. Rapport moral

Madame Suzanne BESNARD prend la parole.

« Monsieur le Maire : c'est un grand plaisir pour moi que de vous savoir parmi nous aujourd'hui, et je tiens à vous en remercier sachant le peu de temps dont vous disposez de par vos nombreuses fonctions.

Je sais que vous reconnaissez la place que tient l'Amicale au sein du tissu associatif de notre ville et de son utilité, permettant à nos adhérents de profiter d'un moment de partage, d'amitié et de chaleur en participant aux activités qui leur sont proposées. Votre dotation financière ainsi que celle du département nous aident bien sûr à mener à bien toutes les activités et projets, cela serait impossible sans votre aide ce dont je vous en remercie sincèrement.

Chers adhérents, votre nombreuse présence me permet de constater que l'intérêt pour notre Association ne se dément pas au fil des années. C'est pour nous, Conseil d'Administration, responsable d'activités, un signe que notre amicale est dynamique et ouverte sur la diversité.

Depuis notre participation au forum des associations, en septembre dernier, nous avons enregistré 34 adhésions supplémentaires. Malgré les difficultés que nous pouvons rencontrer, il est réjouissant de voir que tous nos efforts en tant que bénévoles sont récompensés.

2018 a été une année avec beaucoup de changements qui nous ont conduits à revoir notre organisation. Au mois de juillet nous avons dû faire face au départ de notre responsable de l'atelier Mémoire Madame Hélène BONJOUR qui s'est rapprochée de sa fille à Brest. Je la remercie pour toutes ces années passées à assurer cette activité avec gentillesse, entrain et partager ses connaissances qu'elle a su mettre à la disposition du groupe. Cette vacance de poste a permis de réorganiser, de redynamiser cette activité avec une nouvelle équipe et cela d'une manière participative et innovante pour nous.

Pour le groupe danse Farandole, suite au décès de Françoise et Claude, nous souhaitons respecter leur vœu de pérenniser ce qu'ils avaient mis en place tous les deux il y a 20 ans, là aussi une réorganisation est en cours.

En ce qui concerne la randonnée pédestre du lundi après-midi, Jocelyne BOISSIER ne pouvant plus assurer cette activité, les sorties continuent avec Jean-François DUBEILLON. Une nouvelle équipe va se mettre en place. Merci Jocelyne

2019 sera aussi une année de grand chambardement à l'Amicale avec le déménagement du foyer vers la Grande Maison où nous prendrons nos quartiers dans notre nouvel espace Nicklès. La date du déménagement n'est pas encore fixée. Les membres du Conseil d'Administration ont récemment visité les locaux et ont pu se rendre compte de ce que sera leur nouveau lieu de rencontre. L'espace est très clair et moderne, petit certes, mais je ne doute pas que nous nous y sentirons bien. Ce sera une question d'adaptation et nous nous y habituerons.

Joël ROBICHON nous a prévu un espace boulodrome et j'espère vivement que cela permettra de renouer avec ces jeux sympathiques durant les beaux jours. Il a pensé à notre bien être sportif en faisant installer un petit parcours sportif accessible à tout le monde pour compléter notre gymnastique du mardi et jeudi matin. Merci Joël j'espère que l'on t'y verra aussi !

D'autre part nous allons profiter de ce déménagement pour revisiter les statuts de l'Amicale (dont la dernière révision a été faite en 1986). Nous avons aussi pour objectif une modification partielle de notre dénomination sociale et de notre logo afin de les moderniser. Tout ceci est un très gros travail que nous entamerons durant cette année. »

## 6. Présentation du Conseil d'Administration

A l'appel de leur nom, chaque membre du Conseil d'Administration s'est levé et s'est présenté à l'assemblée.

### Membres sortants ne se représentant pas :

Deux membres, Jocelyne BOISSIER et Odette BELLEC, ont donné leur démission pour raison de santé. Jacqueline ROCHE, arrivant en fin de mandat, ne se représente pas

### Membres arrivés en fin de mandat et se représentant :

Madame Suzanne BESNARD  
Monsieur Robert LAMBERT  
Madame Monique LE CORRE  
Madame Annick MENANTEAU

Ces membres sont réélus à l'unanimité.

### Nouveaux candidats se présentant au Conseil d'Administration :

Madame Véronique MILLERET et Monsieur Michel TRIBOT sont élus à l'unanimité

## 7. Compte rendu des activités et planning pour 2019

**Les voyages à l'étranger :** Lize VIOLATE et Daniel MENANTEAU  
Martine LECLERC et Martial PALLUAU

Daniel MENANTEAU précise qu'en ce qui concerne les voyages à l'étranger, Lize et lui-même arrêtent la responsabilité de l'activité voyages à l'étranger, comme annoncé l'année dernière,

Voyage en Hongrie : 42 personnes, le compte rendu a été fait dans l'écho de l'amicale et dans le Buressois. Pendant 9 ans Lize VIOLATE et pendant 8 ans Daniel MENANTEAU ont fait voyager plus de 300 personnes. L'année prochaine une autre équipe va prendre la relève. C'est désormais Martine LECLERC et Martial PALLUAU qui assureront les voyages à l'étranger. Lize VIOLATE les remercie de relever le défi.

Martine LECLERC et Martial PALLUAU vont faire en sorte que cette activité continue. Il y a une pré-inscription de 40 personnes pour le voyage en Crète, les inscriptions définitives doivent se faire jeudi 31 janvier. Il a été demandé au voyageur s'il est possible de rajouter quelques personnes, la réponse est attendue.

### Séjour en France : Denise BILLAUD

Elle précise qu'elle travaille avec Lucette BONNOTE

Du 24 juin au 1<sup>er</sup> juillet 2018 : 30 amicalistes ont participé au voyage à Pont les Bains en Aveyron. Comme toujours la bonne humeur, l'ambiance sympathique et chaleureuse étaient au rendez-vous. Elle remercie Robert LAMBERT qui n'a pas participé au voyage et qui a réalisé le DVD souvenir à partir des photos transmises par Jean-François DUBEILLON, Bernard REININGER et Jacqueline ROCHE qui a également pris des notes.

Cette année, du 22 au 29 juin, le séjour sera à Sevrier près d'Annecy pour découvrir une partie de la Savoie.

### Sortie 1 journée à Amiens : Maryse PERRICHON, Daniel MENANTEAU

Maryse PERRICHON précise que 43 participants ont découvert les hortillonnages et admiré tous les jardins maraîchers flottants ainsi que les parcelles magnifiquement fleuries. Puis ils ont fait le tour de la ville sur les traces de Jules Verne, avec une halte au cimetière de la Madeleine où il repose. Ensuite après un excellent repas typiquement picard, la journée s'est terminée par la visite de la magnifique cathédrale et sa remarquable architecture.

### Belote : Maryse PERRICHON, Jacqueline ROCHE

Un tournoi de belote est organisé plusieurs fois par an avec une participation de 2 €. 16 ou 20 joueurs se retrouvent pour s'affronter en toute amitié et partager des moments sympathiques, chacun repart avec un lot offert par l'Amicale. Le prochain tournoi aura lieu le 7 février et si vous désirez participer vous y serez les bienvenus.

Maryse PERRICHON souhaiterait créer une activité « tarot ». Si parmi vous quelqu'un est désireux de nous initier à ce jeu qu'il se fasse connaître, cela nous permettrait d'ouvrir une activité « tarot » le jeudi après-midi.

#### **Après-midis dansants** : Maryse PERRICHON, Jacqueline ROCHE

Ils se passent dans une ambiance festive sous la houlette de Kiki, le musicien. Le prochain aura lieu le mardi 12 février pour fêter mardi gras avec la possibilité de venir déguisés.

Petit rappel : si vous souhaitez vous restaurer le midi vous devez vous inscrire 8 jours à l'avance auprès du personnel du CCAS présent au Foyer Nicklès et non à la Mairie.

#### **Randonnée pédestre** : Jean-François DUBEILLON

Il précise que grâce à Jocelyne BOISSIER de nombreux sentiers ont été découverts et la remercie pour le travail accompli. Bernard JEAN le seconde activement. Cette randonnée a lieu le lundi après-midi, le départ se faisait au marché à 14 h, compte tenu qu'il y a souvent des inscriptions au Foyer Nicklès, désormais le départ se fera de celui-ci. Il souhaite que quelqu'un prenne la relève dès le mois de septembre prochain.

#### **Rando promenade** : Yvette BLOCH

Pour les deux randos il y a environ 35 personnes inscrites.

Le lundi après-midi : départ du marché à 14 h pour 2 heures environ de marche en terrain plat, ces promenades ont lieu dans les bois, sur le bord de l'Yvette, quelquefois plus loin en procédant au covoiturage. Il y a environ 10 à 15 personnes.

Le vendredi matin : départ du marché à 10 h pour 2 heures également, cette marche est un petit plus rapide que celle du lundi, il y a une pause grignotage.

Toutes les 6 semaines il y a une sortie restaurant où 30 personnes environ participent, c'est un moment convivial.

C'est André ETRILLARD qui seconde Yvette BLOCH, mais il faudrait penser à le remplacer.

Yvette BLOCH n'ayant pas d'ordinateur, c'est Robert LAMBERT qui assure les informations.

#### **Mémoire** : Danièle LAFON

Danièle LAFON anime cette activité avec 4 personnes : Christiane BOURGADE, Nicole LOHEZIC, Michèle USON et Jean-François VAIARELLO. Ils ont été efficacement formés par Hélène BONJOUR. Il y a une quinzaine de participants, la séance a lieu le mercredi après-midi de 14 à 16 h où chacun participe. Après une brève mise forme, place aux textes, aux tours de table, aux jeux qui font voyager dans le temps et l'espace, calcul rapide, grilles de mots, charades, énigmes, jeux du baccalauréat, sont accompagnés par un café ou des pâtisseries proposées par les participants. Chacun est participant et non consommateur. La bonne humeur demeure.

La parole est donnée à Monsieur le Maire

#### **Allocution de Monsieur le Maire**

Il nous prie de l'excuser de son retard dû à un rendez-vous pour répertorier les points noirs pour circuler à bicyclette, cela a duré plus longtemps que prévu. Il précise qu'une subvention de 200 € est accordée à toute personne qui achète un vélo électrique

Il est très heureux de venir assister à notre Assemblée Générale, il salue deux élus : Madame Emmanuelle GILBERT, Maire adjointe déléguée aux solidarités et Monsieur Joël ROBICHON, Conseiller municipal délégué aux Seniors et Anciens Combattants.

Il précise que la ville restera partenaire de notre Association tout au long de l'année.

Il informe que la météo confirme l'arrivée de la neige et que les services techniques sont tenus en alerte.

2019 sera une année importante avec le déménagement et la refonte des statuts. Les travaux de la Grande Maison avancent, il reste quelques finitions, la livraison devrait avoir lieu dans les 20/30 jours.

Deux associations y auront leur siège : l'Amicale des Retraités et l'USBY. Il y aura dans cette maison l'Espace Nicklès, une salle de musique pour le Conservatoire, un restaurant avec une terrasse agréable, différentes petites salles mises à disposition dès que besoin, un atelier d'artistes et un appartement pour le gardien.

Monsieur le Maire remercie Joël ROBICHON qui a beaucoup participé pour travailler en concertation avec l'Amicale afin que cela aboutisse à nos attentes. Il nous assure qu'il fera tout afin que cela se passe sans problème et que nous y serons bien, il reste à notre écoute.

Les allées du parc seront refaites.

La subvention sera maintenue pour l'année 2019.

Il aura plaisir à nous retrouver pour le déjeuner et partager ce moment avec nous.

Suzanne BESNARD le remercie de ces bonnes nouvelles et est sûre en effet que l'Amicale y sera bien.

### **Chorale** : François MORELLET

La chorale se réunit deux fois par mois, il y a environ 20 personnes.

Le 23 mars 2018 : participation au concert « Regards croisés », mais pas de concert en 2019

Le 30 mars 2018 avec le groupe Farandole danses folkloriques : animation à la Maison de retraite de Verrières le Buisson

Le répertoire comporte 30 chants avec 7 canons dont 2 nouveaux

Il commence à travailler une berceuse basque

Il envisage une animation en maison de retraite mais la date n'est pas encore fixée.

Il rappelle que c'est grâce à Françoise et Claude OTTINGER que cet atelier, ainsi que celui des danses folkloriques existent.

Cette année il y a eu beaucoup de départs, il faut renouveler avec des jeunes de 60 ans n'hésitez pas à venir, ce sont toujours de bons moments.

### **Danses folkloriques** : Sylvie MORELLET

Ce n'est pas sans émotion qu'elle reprend cette activité, elle a dansé pendant 30 ans avec Françoise au groupe Tarentelle des Ulis.

Jacqueline ROCHE et Monique LE CORRE prennent la responsabilité de cet atelier et Robert LAMBERT se charge de la musique. Il y a environ 16 personnes.

Elle intervient une fois sur deux, les autres fois le groupe se retrouve pour répéter.

Une nouvelle danse des bâtons a été apprise, elle pense apprendre quelques danses roumaines

**Il est rappelé qu'un voyage aura lieu en Champagne les 3 et 4 avril : 42 personnes inscrites**

### **Bibliothèque** : Joëlle SIGAUD, Catherine BONNE

Il y a deux activités :

- Emprunt de livres, ne pas les rapporter avant le déménagement ;
- Cercle de lecture : une fois toutes les six semaines, 6/8 personnes se réunissent pour partager des livres coup de cœur qui circulent ensuite. Venez les rejoindre, la prochaine réunion a lieu le 14 février à 14 h 30 au Foyer Nicklès.

### **Bridge** : Cécile DELBAST

Elle parle aussi au nom de Robert Berland, un petit groupe se réunit le mercredi de 14 h à 17 h, il n'y a pas de tournoi.

C'est un bon moment à passer ensemble et aussi un exercice de mémoire et de concentration. Tout le monde est accueilli.

### **Gymnastique** : Geneviève MONTREDON

79 personnes en 2018 et 89 cette année. L'année dernière 16 nouveaux adhérents et cette année 21.

Groupe important pour pratiquer une activité physique dans la mesure de ses possibilités le mardi et jeudi de 10 h 30 à 11 h 30 afin de rester en forme. Il y a au moins 40 participants à chaque cours sous l'œil vigilant de Baya.

Danièle COURTEAU assure le secrétariat.

## Sorties théâtre et culturelles en 2018 : Suzanne BESNARD, Annick MENANTEAU

21 janvier : Ballet Carmina Burana au Palais des Congrès à Paris, 47 personnes  
 10 février : Pièce Nuit d'Ivresse au Théâtre de la Michodière : 54 personnes  
 17 mars : Chansonniers « Tout est bon dans le Macron » au théâtre des Deux Anes :48 personnes  
 29 mars : Hommage à Jacques Brel d'Amsterdam à Vesoul à l'Opéra de Massy : 45 personnes  
 5 avril : Exposition Eugène Delacroix au Musée du Louvre : 25 personnes  
 1<sup>er</sup> juin : Visite du Château de Vincennes, 20 personnes  
 3 juin : One man show Laurent Gerra au Palais des Sport de Paris, 24 personnes  
 11 octobre : Visite « Paris hanté et ses malédictions, 30 personnes  
 17 novembre : Ballet les Contes d'Hoffmann au Palais des Congrès à Paris, 44 personnes  
 13 décembre : Cabaret « Le Paradis Latin », 60 participants

Le 22 mars au Centre Culturel Marcel Pagnol a eu lieu la fête des 35 ans de l'Amicale et les 20 ans du groupe Farandole qui avait été créé en 1998 par Françoise et Claude OTTINGER. 110 personnes étaient présentes et ont passé un très bon moment dans la joie et la bonne humeur.

## Aquarelle : Suzanne BESNARD

Cet atelier, créé avec Jocelyne BOISSIER, existe maintenant depuis 6 ans et elle la remercie d'avoir été à ses côtés durant toutes ces années. Il y a 11 participants, les cours dirigés ont lieu environ une fois par mois et sont dispensés par Violette VERGELY. Le petit nombre est une demande de la professeure qui lui permet d'être au plus près pour son enseignement. Tous les vendredis nous nous réunissons de 14 h à 15 h 45 pour mettre à profit ce qui a été enseigné ou faire tout simplement ce que chacun a envie de peindre, c'est un atelier libre.

## Prévisions pour 2019

20 janvier : Pièce « Le Compromis » au Théâtre des Nouveautés, 53 personnes  
 21 février : le Musée des Arts Forains à Paris, 36 personnes  
 16 mars : Pièce « Le Canard à l'Orange », au théâtre de la Michodière, option pour 50 places  
 9 avril : la Revue du Soleil – MARIOCA au Théâtre Longjumeau, option pour 50 places  
 23 mai : journée au Palais Impérial de Compiègne  
 Le programme n'est pas encore fixé pour la rentrée.

Suzanne BESNARD poursuit :

« Comme vous avez pu l'entendre au cours de cette assemblée, plusieurs membres du Bureau et du Conseil d'Administration (Jacqueline ROCHE, Jocelyne BOISSIER et Odette BELLEC) se retirent cette année pour des raisons différentes. Lize VIOLATE et Daniel MENANTEAU quittent l'organisation des voyages mais restent pour assurer d'autres activités. Elle tient tout particulièrement à les remercier, toutes et tous et, en particulier, pour le temps que chacune et chacun a dû consacrer pour mener à bien les tâches pour lesquelles ils oeuvraient en tant que bénévoles. Le bénévolat est parfois un exercice compliqué. Il faut savoir que le stress et les soucis ne sont jamais loin et qu'il faut toujours avoir une grande part de disponibilité, d'ouverture et de patience. Elle les remercie du fond du cœur de leur aide, en sachant que la pierre qu'elles ont portée à l'édifice a fait que l'Amicale se porte très bien. Mais la relève sera aussi un bon cru. Je demande de les applaudir très fort. »

## Echos de l'Amicale, Distribution, site internet : Robert LAMBERT, Véronique MILLERET

Les Echos de l'Amicale : notre gazette, Lize VIOLATE a créé ce périodique en mai 2013 et s'en est occupé jusqu'en décembre 2016, elle relate les activités passées pour les faire revivre. Robert LAMBERT a pris la relève début 2017 (4 numéros par an). C'est un travail d'équipe pour les articles, photos. Les colonnes de ces Echos de l'Amicale sont maintenant ouvertes à tous les adhérents.

La distribution : depuis 33 ans sous la forme papier afin de faire parvenir à tous les adhérents les informations du Conseil d'Administration et des Responsables d'Activités. Sous l'impulsion de notre Présidente, en 2016, le Conseil d'Administration a décidé de mettre en place, pour des raisons de coût et de tâches, la diffusion électronique de ces documents aux Amicalistes internautes volontaires. C'est opérationnel depuis début 2017, Colette POTIER et Anne-Marie MERCIER en assurent la réalisation.

Robert LAMBERT intervient dans la gestion des incidents liés à l'internet. Colette POTIER s'occupe de la diffusion aux personnes n'ayant pas internet (environ 30 % des Amicalistes) il y a 11 distributeurs qui vont porter ces documents.

Le site internet a été créé en 2006 par Robert BERLAND qui l'a fait évoluer pendant 10 ans. Robert LAMBERT a pris la relève en 2016 et cette année Véronique MILLERET travaille aussi sur le site très efficacement.

### **Emmanuelle GILBERT**

Comme chaque année en nous écoutant elle est admirative, « l'Amicale des Retraités est un lieu de partage, de la convivialité, d'amitié mais aussi, de l'énergie, du bien-être de la curiosité et du goût de la découverte, du renouvellement et de l'imagination. C'est l'esprit d'entreprise, de l'amitié, de la modernité et au fond c'est une éternelle jeunesse, bravo à tous. »

### **Joël ROBICHON**

Il veut dire une fois de plus un grand merci à Suzanne et à tout le Conseil d'Administration de lui faire l'amitié de le recevoir à chaque réunion du Conseil d'Administration, c'est très important et il apprécie effectivement cette invraisemblable machine, ce n'est pas une machine de guerre, mais de joie, de paix, de solidarité et de convivialité.

Il se souvient de Suzanne BESNARD lorsqu'elle a pris la Présidence dans des conditions assez tourmentées, il veut d'ailleurs avoir une pensée pour Jacky BEZELGUES qui a été Président pendant 14 ans. Il la félicite car elle a pérennisé cette Amicale de façon très positive et ce qu'elle est aujourd'hui, c'est grâce à elle et aux membres du Conseil d'Administration. Une association c'est quelque chose de merveilleux avec des gens qui ont une volonté commune de partager. Dans cette Amicale il y a un esprit assez exceptionnel et il souhaite de le conserver longtemps et demande que l'assemblée fasse un grand bravo à la Présidente et à toutes les personnes qui ont participé parce que vraiment c'est merveilleux

Il sera là avec les membres du CCAS de la Mairie pour accompagner l'Association dans le déménagement, « Cela va être super ! Pas de souci on va y aller gentiment ».

Suzanne BESNARD, très touchée, le remercie ainsi que les membres du Conseil d'Administration, elle avoue être bien entourée.

Elle rappelle le montant de la cotisation pour la saison septembre 2019 à décembre 2020 qui sera maintenue à 33 €.

Elle remercie l'assistance d'avoir été attentive à cette séance et souhaite à tous un bon appétit et une bonne journée.

Elle cède la parole à Daniel MENANTEAU qui indique la marche à suivre pour retrouver le car et aller déjeuner au restaurant du Golf à Forges les Bains, il a 68 personnes inscrites pour ce repas.

Fin de l'Assemblée Générale : 11 h 45

Suzanne BESNARD  
Présidente

Anne-Marie MERCIER  
Secrétaire